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議員名 担当 
開催地区 東方小校区 

 淵上 貞継 司会進行 

参加人数 13 人  時任 隆一 活動報告（総務文教） 

開 催 日 平成 28 年 7 月 21 日（木） ◎窪薗 辰也     （経済産業） 

開催時間 午後 7 時～午後 8 時 30 分  下沖 篤史     （市民厚生） 

会  場 東方研修館  窪薗 辰也     （広報広聴） 

そ の 他  

担

当

班 

 窪薗 辰也 記録・報告書作成 

                      ◎班代表者 

意見交換会の内容     ※□市民の意見 ■議員の意見 

統一テーマ 「より豊かな市民生活の向上を目指して」 

～住民自治に根ざしたきずな協働体について～ 

～人口維持対策（雇用対策）について～ 

～子育て・少子化対策について～ 

【意見交換の概要】 

□東方のまちづくり協議会の設立については、市当局の支援についてお願いする。 

■委員会審査等を通して、地域の意見を伝えていく。 

 

自由意見自由意見自由意見自由意見のののの交換交換交換交換                    ※□市民の意見 ■議員の意見 

□循環バスについて、山代地区などは福祉タクシーなどの利用はできないか。 

□すきむらんどの温泉に、電気風呂の設置はできないか。 

□道路（通学路など）に覆いかぶさった樹木の伐採はできないか。 

□慈敬園の駐車場がバスなどの発着地となっている。高齢者が多いことからトイレの設置

はできないか。 

□災害時などの復旧工事については、早急に対応できないか。 

□三ノ宮峡の環境整備、流木や覆いかぶさった立木などの伐採、また、陰陽石などの観光

の方策はないか。 

■一般質問や委員会審査を通して、地域の意見を伝えていく。 

 

□熊野神社裏の道路の改良工事はどうなっているのか。 

■今年中に着工予定である。 

 

□学校給食の半額補助は保護者の方々から大変喜ばれている。今後も続けてほしい。あり

がとうございました。 

 

議会活動報告議会活動報告議会活動報告議会活動報告へのへのへのへの意見意見意見意見                 ※□市民の意見 ■議員の意見 

特になし 

 

様式１ 


